

| | | |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|
| Fecha 30.07.2014 | Sección República | Página 3 |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|

EN TIJUANA

Urge control adecuado de autos "chocolate"

El Sol de Tijuana

POR JUAN GUÍZAR

TIJUANA, BC. (OEM-Infomex).- De continuar el problema sin atención ni un control adecuado de los "autos chocolate" en Baja California estará latente el riesgo de disturbios sociales, coincidieron en señalar los diputados René Mendivil Acosta y Felipe Mayoral, quienes urgieron a las autoridades de los tres órdenes de gobierno a reunirse para buscar una solución, "y evitar una persecución o cacería de brujas", así tenga que ser necesario frenar los retenes del SAT y el respectivo decomiso de vehículos.

Entrevistados por separado, el presidente del congreso Felipe Mayoral fue contundente al señalar que a través de un exhorto, el poder legislativo del estado solicitará la consideración para quienes utilizan ese tipo de autos, que aun cuando no son de legal estancia, y considerando que nuestro estado es frontera, se tiene que dar una atención especial al tema.

Mayoral, cuyo cargo directivo tiene vigencia hasta el último día de septiembre, expuso además que no se debe dar trato de delincuentes a las personas que tienen un auto de procedencia extranjera. "Mas bien necesitan apoyo, los programas estatales que puso en marcha el gobierno anterior con Osuna Millán, serian una alternativa", sostuvo.

"Después de la homologación del IVA, no se deben tomar medidas tan drásticas, si estoy de acuerdo en que se atienda la problemática pero ni esconder el problema que generan tantos vehículos en forma ilegal, que no pagan impuestos y que se trata hasta de contrabando como lo hace el gobierno federal, creo que como estado debemos tener un trato más social", dijo el legislador.

Por su parte, el diputado René Mendivil dijo estar a favor de un proceso de regularización y de meter a la legalidad a tantos vehículos irregulares. "Es conveniente dar la oportunidad a aquellos que puedan regularizar sus unidades, que lo puedan hacer y que también estén dentro de la legalidad".

